

Pessah est une fête (ou festival) surtout célébrée dans les communautés juives. Elle est célébrée pour commémorer la libération des Hébreux de l'esclavage en Égypte ancienne. À l'occasion des célébrations de Pessah (ou Pâque juive) un festin portant le nom de seder est servi à la maison. « Seder » signifie « ordre » en hébreu. Le seder est l'occasion pour les gens de se rassembler et de réfléchir sur les événements de l'histoire de Pessah. Les traditions et les chants qui racontent l'histoire de Pessah sont tirés d'un livre nommé « Haggadah ». Les célébrations de Pessah comprennent des bénédictions, des prières, des chants et des repas festifs. Le Pessah est célébré vers le temps de Pâques (mars/avril).

Crée ton propre jeu de mémoire Pessah :

- Colorie les paires d'images sur les cartes exactement de la même manière (assure-toi que les images sont identiques pour former la paire pour le jeu!).
- Colle les cartes coloriées sur des pièces identiques de papier de construction (utilise seulement une couleur de papier).
- Découpe ensuite toutes les cartes pour le jeu de mémoire.
- Pour jouer, il suffit de placer toutes les cartes, face cachée. Les joueurs doivent tourner deux cartes identiques à la fois pour obtenir une paire.



